



双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 6/30

第8号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生きぬく生徒の育成」

1学期終了まであと少し！

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として発令されていた緊急事態宣言も解除され、少しずつではありますが、教育活動も元に戻りつつあります。しかし東京ではリバウンドの傾向もみられ、完全に安心できる状態ではないようです。今後も感染防止対策に努め、教育活動を継続することになります。

さて期末テストも終了し、1学期も残すところあとわずかとなってきました。成績も気になるところではありますが、部活動に所属している3年生にとっては最後の大会やコンクールが始まります。コロナ禍で練習が制限されましたが、再開後はどの生徒も自分たちの目標に向かって練習に励んでいます。大会等ではその成果が100%発揮できるように、体調を整えて臨んでほしいと思います。双ヶ丘中生との活躍を期待しています。

三者懇談会よろしくお願いします。

裏面の行事予定にもありますように、7月12日（月）～19日（月）の6日間、三者懇談会を行います。春の家庭訪問がコロナ禍で懇談会に変更させていただきました。またその懇談会も緊急事態宣言で途中中止となり、担任とお話しいただくことが初めての保護者もおられるかと思います。1学期の成績をはじめ、学校や家庭での子供たちの様子を共有させていただく機会になればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

夏季大会が始まりました。

令和3年度 京都市中学校選手権総合体育大会が6月19日（土）20日（日）の陸上競技から始まりました。昨年度はコロナ禍で中止となり、先輩たちは悔しい思いをしましたが、2年ぶりに開催されます。残念ながら大会は無観客での開催となり、保護者をはじめ生徒・教職員も応援に行くことはできません。結果や生徒の活躍の様子についてはHP等で掲載させていただく予定です。



女子走高跳 2年N・K 第6位

（裏面に7月の行事予定をのせておきます。ご覧ください。）*コロナの状況により、変更する場合があります。